



Bourgoin-Jallieu, le 15 juin 2019

Résultats Elections au Comité Sociale et Economique et Conseil de Discipline

SUD/Solidaires devient une force syndicale incontournable !

Les urnes ont parlé et grâce à vous, alors que c'est la première fois que notre syndicat de lutte se présente dans notre entreprise, SUD/Solidaires aura 5 élu-es CSE sur 10 pour ces quatre prochaines années. Nous représentons au niveau du premier collège environ 47 % des suffrages exprimés et avons récolté 65 voix sur 137 (la CFDT 58 voix et la CGT 14 voix).

Fort de la confiance exprimée par ce vote, le syndicat SUD/Solidaires va pouvoir entamer son travail syndical pour lequel vous nous avez élu-es et contrer les projets de la direction de Kéolis.



Nous tenons tout **particulièrement à remercier l'ensemble des salarié-es qui ont accordé leur confiance en votant pour notre liste.**

Dès maintenant, vos représentant-es du personnel SUD/Solidaires vont se mettre au travail pour : débattre avec vous, faire des propositions, présenter les revendications et construire un rapport de forces contre les mauvais coups portés sur nos conditions de travail et de rémunérations. Nous serons présent-es mardi lors de la venue du Directeur Régional de Kéolis. **Le changement c'est maintenant à Kéolis Porte de l'Isère.**

VOS ELU-ES CSE

Jean-Claude JEANDEAU

Claudine FALESCHINI

Denis SAILLY

Julie VASSEUR

Naoufai CHERIF

VOS REPRESENTANTS AU CONSEIL DE DISCIPLINE

Denis SAILLY

Claudie FALESCHINI

MERCI POUR VOTRE CONFIANCE ET VOUS POUVEZ COMPTER SUR NOUS !